





## AVISO

La Comisión Municipal de Agua y Saneamiento de Xalapa informa que este martes 3 de agosto se recibió reporte de fuga en la calle Agua Dulce de la Colonia Ejidal, por lo cual se iniciaron trabajos de excavación.

La ubicación de la fuga coincide con el trazo de la línea de conducción del Alto Pixquiac-Xalapa, por lo que para el día de hoy miércoles 4 de agosto, se realiza el cierre de la línea del Alto Pixquiac y se retoman los trabajos de detección con máquina retroexcavadora. Fue necesaria realizar la suspensión de la fuente de abastecimiento del Alto Pixquiac ya que el brote de agua representaría aproximadamente una y media pulgadas, para poder excavar y determinar si hay fuga en línea de abastecimiento o solo es un escurrimiento.

Personal de laboratorio de Control de Calidad del Agua de la Planta Potabilizadora de Xalapa acudió al sitio a tomar muestra hace unos momentos mientras se continúan los trabajos con retroexcavadora.

**04 de agosto 2021** 







